



5 Alasan Mengapa Mahfud Md Mundur dari Jabatan Menkopolhukam Menurut Sandiaga Uno

Description

Mahfud Md Mundur dari Kabinet, Sandiaga: Menghindari Benturan Kepentingan

Ketua Bappilu PPP, Sandiaga Uno, mengungkapkan bahwa mundurnya Mahfud Md dari kabinet sebagai Menteri Koordinator Politik Hukum dan Keamanan (Menkopolhukam) adalah untuk menghindari benturan kepentingan dalam mengikuti kontestasi Pilpres 2024. Menurut Sandiaga, ini adalah upaya Mahfud untuk menghindari penyalahgunaan fasilitas negara sekaligus memberikan keleluasaan dalam kampanye.

Sandiaga Uno, dalam keterangannya, menilai bahwa keputusan Mahfud Md untuk mundur sebagai menteri sudah tepat. Ia juga menambahkan bahwa PPP sebagai partai pengusung calon presiden dan wakil presiden nomor urut 3, Ganjar-Mahfud Md, mendukung keputusan tersebut dan akan mendampingi momentum tersebut.

Pendapat Sandiaga didasarkan pada pengalamannya sendiri saat maju sebagai cawapres di Pilpres 2019. Sebagai mantan Wakil Gubernur DKI Jakarta, ia mengungkapkan bahwa keputusan Mahfud untuk mundur dapat memberikan keleluasaan dalam kampanye serta diharapkan dapat membawa peningkatan suara yang signifikan bagi pasangan Ganjar-Mahfud Md dalam Pilpres 2024.

Sebelumnya, Mahfud Md secara resmi telah mengumumkan niatnya untuk mundur dan telah membahas keputusannya tersebut dengan Menteri Sekretaris Negara, Pratikno. Mahfud Md menegaskan bahwa pengunduran dirinya juga sudah dibahas dengan Presiden Jokowi dan akan menyerahkan surat pengunduran dirinya secara langsung.

Dengan keputusan ini, Sandiaga Uno optimistis bahwa momentum ini dapat membawa pasangan Ganjar-Mahfud Md memperoleh suara di atas 30 persen dalam Pilpres 2024 dan lolos ke putaran kedua. Dukungan penuh dari partai dan keyakinan Sandiaga membuatnya optimistis terhadap kesuksesan pasangan calon tersebut dalam Pilpres mendatang.

Ringkasan

Ketua Badan Pemenangan Pemilu Partai Persatuan Pembangunan, Sandiaga Uno, mengungkapkan pertimbangan di balik keputusan mundurnya Mahfud Md sebagai Menteri Koordinator Politik Hukum dan Keamanan. Dia menilai mundurnya Mahfud Md adalah upaya menghindari benturan kepentingan selama kontestasi Pilpres 2024. Sandiaga optimistis bahwa momentum ini bisa membuat pasangan Ganjar-Mahfud Md memperoleh suara di atas 30 persen dalam Pilpres 2024 dan lolos ke putaran kedua. Bagaimana pendapat Anda mengenai keputusan Mahfud Md untuk mundur dari kabinet Jokowi? Apakah Anda setuju dengan alasan yang dikemukakan oleh Sandiaga Uno? Silakan bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark